

Dorfspaziergang im Kinderdorf

100 Kinderideen flattern durchs Dorf

100 Kinderideen für ein schönes Leben flattern durchs Vorarlberger Kinderdorf Kronhalde – gerade richtig zum Dorfspaziergang im Rahmen des Jubiläums 100 Jahre Rieden-Vorkloster mit Bregenz“.

zwei Dorfspaziergänge verbunden mit einem informativen Blick hinter die Kulissen des Vorarlberger Kinderdorfs Kronhalde werden im Zuge dieses Jubiläums in der Landeshauptstadt Bregenz stattfinden. Am 5. April ging der erste Dorfspaziergang über die Bühne, der zweite Dorfspaziergang findet am 3. Mai statt. Ein Haus, ein Tisch mit Erwachsenen und Kindern drumherum, ein rotes Herz, ein Elefant, ein Regenbogen – bunten und unterschiedlich sind die Zeichnungen der Kinder, auf denen sie ihre Vorstellungen davon, was das Leben schön macht, fest-

gehalten haben. Die Ideen flattern dieser Tage als bunte Fahnen vor dem Gemeinschaftshaus im Kinderdorf Kronhalde im Wind.

Blick hinter die Kulissen

Der Rundgang fand im Rahmen der Veranstaltungsreihe „100 Jahre Rieden-Vorkloster mit Bregenz“ statt. Durchs Kinderdorf Kronhalde führten Rita Greusing und Jürgen Schwendinger. Zum Schluss wurde mit dem Video „Kinderschutz sind wir alle“ auch noch ein filmischer Impuls geboten. Für die kleinen BesucherInnen brachte der Spielbus Spiel & Spaß auf den Freiflächen ins Kinderdorf Kronhalde. Wir freuen uns, wenn Sie uns besuchen kommen: Die nächste Gelegenheit dazu bietet sich am 3. Mai, wenn zum zweiten Dorfspaziergang in diesem Jahr geladen wird. Dorfspaziergang im Vo-



Foto: Vorarlberger Kinderdorf

Die Zeichnungen der Kinder bezauberten die Gäste beim „Dorfspaziergang“ im Kinderdorf Kronhalde.

vorarlberger Kinderdorf Kronhalde im Zuge des Jubiläums „100 Jahre Rieden-Vorkloster mit Bregenz“: Vorarlberger Kinderdorf Kron-

halde, Kronhaldenweg 2; Freitag, 3. Mai, 16 Uhr. Wir bitten um Anmeldung unter T 05574/4992-0 oder vermittlung@voki.at (rj)

Pflanzenkraft bei Magenbeschwerden

Osterjause, Osterpinze und Schokoladeosterhase – köstlich aber keine leichte Kost für unseren Magen.

Rund 2 Mio. Österreicher leiden im Alltag regelmäßig unter Magen-Darm-Beschwerden und zu Ostern noch viel mehr. Denn die Osterzeit lockt mit einer Vielzahl an kulinarischen Köstlichkeiten. Kommt dann noch der Feiertagsstress dazu, fängt der Magen an zu rebellieren und die Verdauung streikt. Übelkeit, Magenschmerzen, Völlegefühl, Verstopfung oder Durchfall sind oft die Folge.

Arznei für die Hausapotheke

Ein seit Jahrzehnten bewährtes und allseits beliebtes Mittel bei Verdauungsbeschwerden sind MONTANA HAUSTROPFEN aus dem Hause Dr. Fischer in

Gratwein. Der Erfolg liegt in der Verbindung von Tradition und Wissenschaft: Hopfenzapfen, Enzianwurzel, Ceylonzimtrinde,

Vertrauen auch Sie auf bereits 90 Jahre Erfahrung und genießen Sie Ihr Osterfest ohne Magenbeschwerden.

DR. GERNOT FISCHER

Bitterorangenschale, Kümmel, Löwenzahnwurzel und Pfefferminzöl sind von Beginn an die natürlichen Wirkstoffe aus unterschiedlichsten Regionen der Welt, die zu einem einzigartigen Arzneimittel mit rascher und vielfältiger Wirkung verbunden werden.

Bei Magen-Darm-Beschwerden MONTANA HAUSTROPFEN fördern die Verdauungstätigkeit durch die Anregung des Speichelflusses, der Magensaftpro-



Dr. Gernot Fischer empfiehlt Montana Haustropfen.

duktion und der Tätigkeit der Magenmuskulatur. Zugleich regen sie die Gallenblasentätigkeit an und wirken leicht abführend. Die enthaltenen ätherischen Öle wirken bei Blähungen, krampflösend und gegen Gärungsprozesse im Magen-Darm-Trakt, Hopfenzapfen beruhigen den nervösen Magen. WERBUNG

Über Wirkung und mögliche unerwünschte Wirkungen informieren Gebrauchsinformation, Arzt oder Apotheker.



Schnelle Hilfe bei Magen-Darm-Beschwerden. Pharmonta (2)

SEIT GENERATIONEN

So gilt auch heute wie vor 90 Jahren: Nach dem Essen nicht vergessen: MONTANA HAUSTROPFEN! Weitere Informationen unter: www.pharmonta.at